

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Perkembangan kebutuhan informasi sejalan dengan perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi yang sangat pesat terutama di era globalisasi saat ini telah memberikan banyak manfaat dalam kemajuan diberbagai aspek sosial. Dalam hal ini masyarakat dituntut untuk mengetahui dan mengerti perkembangan tentang pentingnya informasi yang ada. Teknologi memberikan kemudahan untuk membantu setiap kegiatan manusia baik dunia akademik, pembangunan dan di bagian pemerintahan untuk meningkatkan kualitas pelayanan *public* dalam menyampaikan suatu informasi.

Desa sebagai *system* pemerintahan terkecil menuntut adanya pembaharuan guna mendukung pembangunan desa yang lebih baik, kegiatan yang berkaitan dengan program kerja, serta keluar masuknya dana terkait dengan kegiatan yang dilakukan desa. Harus sesuai dengan apa yang sudah direncanakan dalam proses perencanaan dan masyarakat berhak mengetahui serta berhak melakukan pengawasan terhadap dana desa yang dikeluarkan.

Desa Bakung Udik merupakan sebuah desa yang terletak di pinggiran sungai terbesar di provinsi Lampung yaitu sungai Tulang Bawang, dan masuk dalam kecamatan Gedung Meneng Kabupaten Tulang Bawang, serta membawahi 4 (empat) dusun dan 2 (dua) Rt. Bakung Udik menerima Dana bantuan pemerintah setiap tahun untuk membantu peningkatan kesejahteraan penduduk, seperti bantuan ADD (Anggaran Dana Desa) yang bertujuan untuk mewujudkan pemerintahan desa yang dapat mengelola pembangunan daerah, di mana dana tersebut dikelola oleh pemerintah desa seperti sekretaris dan kepala desa. Pengelolaan dana desa tersebut merupakan keseluruhan kegiatan yang meliputi perencanaan, pelaksanaan, penatausahaan, pelaporan, dan pertanggungjawaban keuangan desa.

Pengelolaan dana desa yang dikelola oleh sekretaris desa sesuai dengan APBDs yang telah ditentukan dan dibuat setelah anggaran bantuan dana desa turun. Permasalahan yang sering terjadi di Desa Bakung Udik adalah kurangnya transparansi dalam penyampaian pengelolaan anggaran dana desa seperti perencanaan, pengajuan laporan, penggunaan dana, serta laporan realisasi keuangan desa. Untuk itu diperlukan suatu Sistem Informasi yang terkomputerisasi yang mampu mengatasi kendala dan masalah yang ada. Dari uraian diatas, maka dalam penelitian ini penulis mengambil judul **“Sistem Informasi Penggunaan Anggaran Pendapatan dan Belanja Desa Berbasis Web”**.

1.2 Perumusan Masalah

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah:

Bagaimana membangun sebuah sistem yang dapat memberikan transparansi anggaran dana mulai dari perencanaan anggaran, pengajuan proposal anggaran, kegunaan keuangan anggaran serta laporan realisasi keuangan yang ada di pemerintahan Desa Bakung Udik ?

1.3 Batasan Masalah

Batasan masalah dalam penelitian ini adalah:

Sistem ini hanya menampilkan tentang pengolahan anggaran dana mulai perencanaan, pengajuan proposal anggaran, kegunaan keuangan anggaran, dan laporan realisasi keuangan dana yang di Desa Bakung Udik ?

1.4 Tujuan Penelitian

Tujuan dari penelitian ini adalah sebagai berikut :

Untuk mengatasi pengelolaan dana desa yang tidak jelas dan dapat berubah-ubah, mengetahui pemasukan dan pengeluaran anggaran dana, perencanaan, serta pelaksanaan yang ada di Desa Bakung Udik.

1.5 Manfaat Penelitian

Manfaat dalam penelitian ini adalah sebagai berikut :

- 1) Masyarakat dapat mengetahui pengelolaan anggaran dana desa secara transparan.
- 2) Dapat meminimalisasi adanya kesalahan dan mengoptimalkan keamanan data.
- 3) Mempermudah pemerintah Desa Bakung Udik dalam proses penginputan data khususnya pengelolaan laporan keuangan.

1.6 Sistematika Penulisan

Uraian singkat tentang sistematika penulisan pada masing-masing bab adalah sebagai berikut :

BAB I PENDAHULUAN

Bab ini menjelaskan tentang latar belakang masalah sistem informasi desa bakung udik dalam mendukung transparansi anggaran dana desa berbasis web, rumusan masalah, batasan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian dan sistematika penulisan.

BAB II TINJAUAN PUSTAKA

Bab ini menjelaskan tentang teori-teori yang mendukung penelitian yang akan dilakukan oleh peneliti dengan kerangka pikir yaitu bagaimana penelitian ini dilakukan dengan memanfaatkan berbagai pustaka yang relevan, serta program yang mendukung.

BAB III METODOLOGI PENELITIAN

Bab ini menguraikan metode pengumpulan data, prosedur penelitian dan metode analisis yang dipergunakan sebagai pendekatan penyelesaian permasalahan yang terjadi.

BAB IV HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN

Bab ini membahas tentang mengenai hasil rancangan sistem yang di implementasikan dalam sebuah website.

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

Bab ini memuat kesimpulan dan saran yang diperoleh, serta saran penelitian untuk pengembangan lebih lanjut.

DAFTAR PUSTAKA

LAMPIRAN